



Palmira, Miércoles 26 de abril de 2017, Número 1174.14.378

CON MODELO DE SALUD MENTAL, PALMIRA EVITA 7 SUICIDIOS INFANTILES

Palmira asumió el reto y ya ha salvado 7 vidas infantiles. La incitación al suicidio de los niños mediante el juego conocido como 'La ballena azul' que se extiende por las redes sociales planteando a los infantes retos como cortarse los labios, las orejas o pasar 24 horas viendo películas de terror, hasta llegar al suicidio, alertó a las autoridades de salud de Palmira. "Convocamos al Consejo Territorial de Seguridad Social en Salud con el objetivo de prevenir la propagación de este juego entre los jóvenes de Palmira y mediante el modelo de salud mental, que opera con psicólogas para brindar acompañamiento y asesoría en detección de estas situaciones cuando se registren cambios de actitudes entre los infantes, hemos logrado salvar 7 vidas infantiles", explicó el Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní*. El Secretario de Salud Óscar Ipia López, dijo que Alcaldía está dispuesta a atender a la población con sus especialistas y profesionales para así prevenir suicidios, por eso se siguen entablando diálogos permanentes con directivas de las Instituciones Educativas, además, a los padres se les sugiere vigilar celulares, correos, redes sociales, entre otras acciones. El peligro que representa este juego se ratifica con el pronunciamiento de Dirección Nacional del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar, Icbf y el director de la Dijin, brigadier general Jorge Vargas Valencia, quien, con el apoyo del Centro de Cibercrimen de la Interpol, ya ha asumido la investigación de los casos presentados en Colombia.

Escrito por: Melissa Arciniegas Castillo.

CON APORTE DE RECURSOS PROPIOS, PALMIRA GARANTIZA ALIMENTACIÓN ESCOLAR PARA MÁS DE 30.000 ESTUDIANTES

Aunque el Ministerio de Educación redujo significativamente los aportes del Programa de Alimentación Escolar, PAE, el Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní*, reafirmó el compromiso de la administración municipal, con un aporte de \$3.530 millones, para seguir sosteniendo la cobertura de 30.000 estudiantes diarios que reciben el complemento alimentario. A esta conclusión llegó el Comité de Seguimiento Operativo Municipal del PAE, que durante el 2016 y 2017, ha realizado auditoría a este programa, además de proponer acciones para el mejoramiento de la operación y articularlas entre los diferentes actores o instituciones del municipio para seguir mejorando este servicio. El Comité también confirmó que el 100% de los alumnos en la zona rural de Palmira son beneficiados con los complementos alimentarios. Mientras en la zona urbana del municipio, la totalidad de los estudiantes de básica primaria recibe las raciones en las jornadas de mañana y tarde. La Profesional Universitaria Yuby Sánchez Segura, coordinadora del PAE, expuso los lineamientos técnicos administrativos, los estándares y las condiciones mínimas del programa además de fomentar la participación de la comunidad mediante su vinculación a los Concejos Municipales de Política Social para la planeación del PAE. Los rectores manifestaron su agradecimiento con el mandatario y la administración en general por el esfuerzo realizado para ofrecer este número de complementos alimentarios a los alumnos.

Escrito por: Jonathan Grajales

PALMIRA ESTÁ LISTA PARA LA FINAL DE JUEGOS SUPÉRATE

Gratamente impresionada se mostró Daniela Hernández, directora nacional de los Juegos Supérate, durante la visita a los escenarios deportivos de Palmira, que del 11 al 30 de septiembre de 2017, será la sede de estas justas que aglutinan a 6.000 participantes de todo el país en 29 deportes. "Estamos seguros de que Palmira será un gran anfitrión de la final nacional, tanto por sus escenarios, como por el fomento que le ha dado a las diferentes disciplinas el Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní*", dijo la funcionaria. Durante la visita de la delegada del Departamento Administrativo del Deporte, la Recreación, la Actividad Física y el Aprovechamiento del Tiempo Libre, Coldeportes, entidad organizadora del certamen, también estuvieron presentes Juan David Gil, coordinador técnico de Coldeportes; el representante de Imdor-Valle, Norberto Calderón y el coordinador del Imdor-Palmira Pedro Martínez. Según los delegados de Coldeportes, Palmira cuenta con escenarios deportivos que cumplen con las necesidades y condiciones para la realización exitosa de la final nacional. De los 29 deportes en los cuales competirán los participantes de Supérate, unos 16 se desarrollarán en escenarios deportivos de Palmira. Entre esos están baloncesto, voleibol, boxeo, lucha, levantamiento de pesas y fútbol de salón. En Cali, se competirá en BMX, ciclismo de pista, gimnasia, tenis de campo, tejo y atletismo, entre otros deportes. Por su parte, Buga será la sede del patinaje de carreras.

Escrito por: Carlos Andrés Arias Mejía.

PALMIRA TIENE CAMPEONES NACIONALES DE BALONCESTO EN SILLA DE RUEDAS

El Club Deportivo 'Te ayudamos', se coronó campeón del Torneo Interclubes Nacional de Baloncesto en Silla de Ruedas, categoría A, que tuvo como sede a la ciudad de Medellín. Es la primera vez que Palmira compite en este torneo, luego de recibir por parte del Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní*, un total de 24 divisas e implementación deportiva, para incentivar su participación. José Martín Salgado García, presidente de la fundación que ofrece respaldo a la comunidad de personas en situación de discapacidad, precisó: "Sin el respaldo del Alcalde no habría sido posible este triunfo, por eso agradecemos al mandatario por apoyar el deporte". Al respecto la Secretaria de Integración Social, Diana Patricia Montaña, destacó que las políticas de inclusión social en Palmira están visibilizando un resultado positivo en comunidades que antes no contaban con este apoyo. "Desde la Secretaría de Integración Social estamos apoyando a las personas en condición de discapacidad porque en ellos encontramos un potencial talento", indicó la funcionaria. La Alcaldía de Palmira seguirá ofreciendo respaldo al equipo con transporte, logística y divisas para que participe en los certámenes deportivos que se programan en el ámbito local, regional y nacional.

Escrito por: Luis Pérez.

EDITOR GENERAL: JOHN TENORIO



Hugo Salas

Director de Comunicaciones

Teléfono: (+57 2) 2709500 ext: 2365

Calle 30 Carrera 29 esquina - Código Postal: 763533

hugo.salas@palmira.gov.co